

7. Dezember 2025

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Bessunger,

wir freuen uns sehr Ihnen/Euch mitteilen zu dürfen, dass wir ab 1.1.2026 unsere Pfarrstelle wieder besetzen können. Nachdem in der dritten Ausschreibung keine Bewerbungen eingegangen sind, ist das Besetzungsrecht auf die Kirchenleitung übergegangen. Somit hat uns Propst Stephan Arras eine junge Vikarin vorgestellt, die nun ihren drei-jährigen Probedienst in der Petrusgemeinde absolvieren wird. Am 1. Februar 2026 findet um 14 Uhr in der Bessunger Kirche die Ordination statt zu der Sie /Ihr alle herzlich eingeladen sind/seid. Wir bedanken uns bei allen Menschen, die in der langen Vakanzzeit dazu beigetragen haben, das Gemeindeleben, die Gottesdienste, die Andachten und vieles mehr aufrecht zu erhalten.

Für den Kirchenvorstand Beate Jauch-Grimm und Sven Loewenhardt

Folgenden Text hat uns Frau Anna-Lena Krieg zugesandt:

Ich bin **Anna-Lena Krieg**. Ich brenne für Theologie und Gerechtigkeit – und wenn man beides zusammenbringt, entsteht eine offene, wertschätzende Haltung für mein Gegenüber. Mit dieser Haltung möchte ich Kirche gemeinsam mit Ihnen weiterdenken. Ich glaube, dass unsere Kirche wichtige Aufträge hat:

Im Fokus für mich stehen die befreiende Botschaft Gottes zu verkündigen und demokratiebildend in unsere Gesellschaft hineinzuwirken.

Für eine solche Kirche lohnt es sich, Zukunft zu gestalten – und das möchte ich ab Januar 2026 sehr gerne mit Ihnen zusammentun. Ich freue mich auf Sie! Bis dahin wünsche ich Ihnen eine gemütliche Adventszeit und gesegnete Weihnachtstage.